
Démarrage d'une expérience d'apprentissage par problème

Jacques-Olivier Klein^{*†1}, Gilles Raynaud^{*‡}, Denis Penard^{*§}, and Patrick Ruiz^{*¶}

¹Institut d'électronique fondamentale (IEF) – CNRS : UMR8622, Université Paris XI - Paris Sud – bat.
220 Av Georges Clémenceau 91405 ORSAY CEDEX, France

Résumé

A l'occasion d'une formation pédagogique enthousiasmante, des enseignants de l'IUT de Cachan se sont lancés dans l'expérimentation de méthodes d'apprentissage actives reposant entièrement sur l'étude de problèmes en petits groupes tutorés, sans cours, sans TD. La caméra de Patrice Guillerm (chef de dép. GEii à l'IUT de Cherbourg) s'est invitée pendant une séance. Elle a saisi des réactions d'étudiants plongés dans cette expérience et l'analyse qu'en tirent des spécialistes de pédagogie.

*Intervenant

†Auteur correspondant: jacques-olivier.klein@u-psud.fr

‡Auteur correspondant: gilles.raynaud@u-psud.fr

§Auteur correspondant: denis.penard@u-psud.fr

¶Auteur correspondant: patrick.ruiz@u-psud.fr